

園だより 12月号

いちご組 もも組

令和7年11月25日
稻毛すみれ幼稚園



今年も残すところ、あと1ヶ月…となりましたね。
冷たい風を肌で感じる季節となりましたが、子どもたちは寒さにも負けず、元気いっぱいに遊んでいます。これからも体調管理に気をつけて、戸外でたくさん遊んでいきたいと思います。

今月は、このように過ごします。		今月のうた
1歳児	<p>お友だちとの関わりが増え、いちご組の仲間としての意識も少しずつ芽生えてきています。12月は、お友だちと手をつないだり、電車のようにつながったりしながら、楽しむゲーム遊びを行っていきます。また、みんなで大きなものをつくり、できた事をみんなで喜び合う楽しさを感じてもらえたたらと思っています。</p> <p>年末年始のお休みに入る前には、子どもたちと一緒に身支度のやり方を確認していくこうと思います。できるようになったことを園とご家庭でたくさん褒めて、自信へと繋げてあげたいですね。</p> <p>12月のサンタの集いで特別ゲストに会えることを楽しみに、子どもたちと過ごしていきたきたいです</p>	<ul style="list-style-type: none">成道会のうたあわてんぼうのサンタクロースお正月
2歳児	<p>最近「自分でやりたい」という自我が芽生え、自分の思い通りにならないと激しく泣いたり、癪癥を起こしたりすることがあります。また女児は衣服へのこだわりも増えてきている今日この頃です。そんな時はまず気持ちを受け止め、選択肢を与えたり見守っていったりしながら子どもたちの自立心や自己肯定感を育んでいきたいと思います。</p> <p>行事では12月といえばクリスマス🎄園でもサンタの集いがあるので、クリスマスを知つもらうためにトナカイのプレゼント運びゲームやサンタクロースの話などをし、より一層楽しみになるように盛り上げながら保育をしていきたいです。</p>	

~今月のお話~

にんにくじきゅう
忍辱持久

教えを知り、努め励もう

忍辱とは耐え忍ぶこと、持久とはそれを長い時間持ちこたえること。自分らしさの出せる子、自分のしたいことを思い切って出来る子を育てることはとても大切なことです。しかし、一方で自分の気持ちを抑えることが出来る力を育てるのも大切なことです。自分で自分をコントロール出来た時、はじめて「自分」というものが確立するのです。

～お知らせ～

・ 年賀状について

幼稚園から年賀状を送りますので喪中の方は担任までお知らせください。

・サンタの集いには、特別ゲストがやってくる予定ですので、お楽しみに！

各クラスでケーキも食べますので、下記の物を持たせてください。

<持ち物>年少・年中・年長組はお弁当箱ですが、いちご組・もも組はご家庭にあるケーキが入るような容器をビニール袋やジップロックに入れてお持たせください。

例：タッパーなど

※容器や袋は、名前がわかるようにお願いします。

～お願い～

- ・ウイルス性の病気が、流行する季節になりました。集団生活の中で過ごしますので、お子様の体調がすぐれないときは、電話でご連絡をさせていただく場合もございます。
- ・箱ティッシュ持参のご協力をお願いします。
- ・室内と戸外での気温の差がありますので、調整できる服をロッカーの中によろしくお願いします。（カーディガン、上着、下着など）
- ・2号3号認定児、たんぽぽの最終降園時間は18:30です。時間までに必ずお迎えに来ていただくようお願いします。
- ・お迎え後は園庭で遊ばずに、速やかにご帰宅いただくようお願いします。お迎えにいらっしゃるご家族にもご周知ください。ご協力お願いいたします。

～12月生まれのおともだち～

<いちご組> <もも組>

該当するお友だちはいません

～12月の主な予定～

4日（木）成道会発表会（年中・年長）

5日（金）成道会発表会（年少・年中）

17日（水）おたきあげ・ピヨコ隊プラスバンド

18日（木）サンタの集い

26日（金）3号2学期保育終了

1月5日（月）3号3学期保育開始